

Les athlètes cubains ont pour objectif de décrocher 18 médailles aux Jeux Centraméricains et Caribéens



La sélection cubaine d'athlétisme qui prendra part aux Jeux Centraméricains et Caribéens de Veracruz, en novembre prochain, vise les 18 médailles d'or au minimum.

Sergio Martínez, responsable national de l'athlétisme, a expliqué à la presse que plus de 60 athlètes cubains participeront à cette compétition, qui se déroulera du 24 au 29 novembre prochain à Xalapa.

Il a souligné que notre pays a de grandes chances de médailles dans les disciplines de lancers, de sauts, en décathlon et en heptathlon et que nos sportifs pourraient également monter sur le podium en relais et en sprint, en fonction des performances de leurs rivaux caribéens.



Radio Habana Cuba